

Hijuelas retrocede a cuarentena total a partir de este jueves al igual que seis comunas más en la región

En el último informe entregado por el Minsal la jornada de este lunes, se informó que las comunas de Hijuelas, Algarrobo, Los Andes, Santa María, Calle Larga, Putaendo y San Felipe retrocederán a cuarentena este jueves 8 de abril a partir de las 05:00 horas.

Por otra parte se informó que las comunas de Panquehue y Zapallar retroceden a Transición (Fase 2) mientras que Cabildo avanzará a Fase 2 este jueves.

Anuncio Patrocinado

Respecto al Balance Regional de contagios por Covid-19 se informaron 539 nuevos casos en la región, 216 hospitalizados UCI y un total de 1962 fallecidos a lo largo de la pandemia.

Paso 2 RETROCEDEN A Transición Desde el jueves 8 de abril a las 05:00 am

PASO a PASO Nos cuidamos

Más información en: www.gob.cl/pasoapaso #CuidémonosEntreTodos

REGIÓN DE COQUIMBO <ul style="list-style-type: none">• Andacollo REGIÓN DE VALPARAÍSO <ul style="list-style-type: none">• Panquehue• Zapallar REGIÓN DE O'HIGGINS <ul style="list-style-type: none">• Pumanque REGIÓN DEL MAULE <ul style="list-style-type: none">• Empedrado• Sagrada Familia	REGIÓN DEL BIOBÍO <ul style="list-style-type: none">• Quilaco REGIÓN DE AYSÉN <ul style="list-style-type: none">• Guaitecas• Chile Chico REGIÓN DE MAGALLANES <ul style="list-style-type: none">• Puerto Natales
--	--

Hijuelas retrocede a cuarentena total a partir de este jueves al igual que seis comunas más en la región

Paso 1 RETROCEDEN Cuarentena
Desde el jueves 8 de abril a las 5:00 am

PASO A PASO HAY CUIDAMOS

REGIÓN DE ATACAMA
• Vallenar

REGIÓN DE COQUIMBO
• Punitaqui

REGIÓN DE VALPARAÍSO

- Algarrobo
- Los Andes
- Hijuelas
- Santa María
- Calle Larga
- Putaendo
- San Felipe

Más información en: www.gob.cl/pasopaspaso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?